
議 事 録  

会 議 名 
2022 年度二松學舍大学附属柏高等学校 

松柏会 代議員会 
書 記   備藤 

日 時 2022 年 05 月 21 日(土) 14：00～ 会  場 南校舎１階 書道室 

出 席 者 

敬称略 

学 校：七五三校長・島田副校長・菅原事務長・坂詰先生・金井先生 

本 部：齋藤・山田・二宮・新保・森本・藤原・備藤 

代議員：1名                      

 
議 題 及 び 議 事   （ 要 旨 ） 結 果 

  
司会  山田   

 

 

１．開会の辞 

   副会長     山田 

 

２．齋藤会長挨拶 

 

  本日は、雨の中また足元の悪い中、コロナの中、皆様大変な思いをされていたかと思いますが、 

  そんな中ご出席を賜り、誠にありがとうございます。 

 

３．名誉会長 七五三校長挨拶 

 

  齋藤会長からありましたように、お忙しいところ、お集まりいただきありがとうございます。 

  ここ数年、コロナの関係で実施できず、こうやって集まることも何年かぶりかと思います。 

  高校の非常勤講師で、卒業生が大学、教育実習を経て母校に勤めている卒業生が幾分居ります。 

  卒業生が母校に力を貸していただいていることを発信しております。 

  一人二人と母校を卒業した方も、この会で力を合わせて母校の発展のためにご協力を 

いただきたく思っております。 

今後とも、高校の発展のために、お力をお借りし、学校側の見えないところから 

同窓会及び父母の会が両輪となり、支えていただきたく存じます。 

 

４． 議 題 

 

議長   松柏会会長 齋藤 

   (１)第１号議案 2021 年度 松柏会事業報告                                       

   (２)第２号議案 2021 年度 決算報告および監査報告 

    (３)第３号議案 2022 年度 松柏会事業計画(案) 

    (４)第４号議案 2022 年度 予算(案) 

    (５)第５号議案 2022 年度 本部役員（案） 

      (６)その他 

    ・同窓会の情報発信を何らかの形で行っていきたい。 

      HP で、合同同窓会の案内や会議の議事録などを掲載して情報を発信していきたい。 

      また、卒業生からの意見を集める場としても HPなどを活用して今後の運営に繋げていきたい。 

      齋藤会長を始め、二宮副会長、山田副会長、坂詰先生、役員で来られる方にミーティングを 

実施して煮詰めていく。 

HP はあるが、運営できる役員がいないためうまく機能していない状況。 

        ・代議員の数が少ない 

      代議員総会は 50名で行う総会となる。 

今回、1名参加していただいた代議員の方は、初めてで何名来るのかわからず不安だった。 

代議員総会が、どういった会議なのか知る上でも HPで情報があると助かるとのこと。 

 

５．閉会の辞 

   副会長  山田 
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